

組合員の皆様へ 出資金 に関する ご報告

(2018年度 総代会報告資料より)

2017年度 期首出資金額	899,290千円
期中出資金増加額	157,042千円
期末出資金額	1,056,332千円

組合員の皆様のご協力をいただき

1億5千万円を越える出資金額の増額ができました。誠にありがとうございました。

みんなの出資のおかげで

● 2017年 9月 ひまわり館改装

● 2017年11月 八重田店移転新築

安心できる商品の購入や
さまざまなサービスを
ご利用いただけるようになりました。

今後とも新店の建設から開店後の成功、そして環境にやさしい店舗への改裝の実現を目指して、出資金の増資に関し、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

感謝申し上げます。

日頃より青森県民生協をご利用いただきまして誠にありがとうございます。

昨年度(2017年度)中に、組合員の皆様にご協力をお願いしておりました、出資金の増資状況に関し、ご報告いたします。



co-op
青森県民生協
みなさまとともに
30th anniversary

出資金は、生協の事業活動の最も重要な資金です

多くの組合員の思いや生活を実現するためには、少數の人が高額の出資をするのではなく、多くの組合員で少しづつ出資金を出し合い、支えていくことが大切です。

そのため青森県民生協では1口:1,000円より、どなたも「10,000円以上」の出資者になっていただけるようお願いしたいと思います。

みんなで「運営・利用・出資」



おかげさまで
青森県民生協 30周年

みなさまとともに

30th
anniversary

co-op 青森県民生協



青森県民生協同組合
ひらのりょうぞう
理事長 平野 了三

ごあいさつ

青森県民生活協同組合は、2018年4月に設立30周年を迎えます。

食とくらしの安全・安心を願う市民が2年の準備期間を経て、

1988年3月23日に設立認可を受け、同年4月から購買事業を開始しました。

1990年11月に1号店「のぎわ店」(現はまなす館)を開店、

現在は青森市内とおいらせ町で12店舗を運営しています。

青森県民生協は、組合員のくらしへのお役立ちを第一に

事業を継続していきます。今後ともよろしくお願ひします。